

Nos employés vous parlent de leur expérience chez Amphenol Socapex



Suivez-nous sur LinkedIn 



QUI SUIS-JE :

Je m'appelle Matthieu Ardonceau, j'ai 42 ans et je viens de la région parisienne. Je vis actuellement à Annecy avec ma femme et mes trois enfants. La technologie et l'innovation me passionnent, et j'adore pratiquer des sports en plein air, particulièrement le tennis.

MON PARCOURS : formation et expériences pro précédentes

J'ai obtenu un diplôme d'ingénieur à l'École Centrale de Lyon, puis un second diplôme d'ingénieur en aéronautique à Polytechnique Milan. En 2008, j'ai rejoint MBDA en tant qu'ingénieur dans le secteur de la défense, où j'ai travaillé pendant cinq ans sur des projets liés aux missiles : un défi fascinant avec des technologies de pointe.

Ensuite, j'ai décidé de réorienter ma carrière vers des fonctions plus axées sur le business development et le management. J'ai ainsi suivi un MBA à l'INSEAD en 2013.

C'est lors des événements carrières à l'INSEAD que j'ai découvert Amphenol, entreprise que j'ai ensuite intégrée en stage. Attiré par un secteur en adéquation avec mes passions pour la technologie et l'innovation, j'ai rejoint Amphenol en 2014 en tant que Business Development Manager, avant de devenir directeur de la division aéronautique chez Amphenol Socapex en 2018.

En 2020, j'ai également pris en charge la direction des ventes. Depuis 2022, je suis directeur général chez Amphenol Socapex.

MON JOB :

Une de mes missions principales est d'assurer la cohérence de la stratégie de l'entreprise et sa mise en œuvre. Je veille à ce que chacun comprenne son rôle et dispose des moyens et des compétences nécessaires pour accomplir ses missions.

Je m'efforce d'avoir une vision globale et de veiller à la satisfaction de l'ensemble de nos parties prenantes : collaborateurs, clients, fournisseurs, actionnaires et communautés locales. Mon rôle est de faire des liens entre les sujets, les métiers et les équipes. Je m'assure que les équipes progressent ensemble et collaborent pour gagner en richesse de points de vue et faire avancer l'entreprise et les Socapexiens.

Je suis également le garant du climat au sein de l'entreprise, en veillant à maintenir un lieu de travail sain et positif, fondé sur nos valeurs essentielles : la passion, la responsabilité et la bienveillance. Ces valeurs guident nos décisions et nos interactions, et sont au cœur de notre réussite collective.

Je tiens particulièrement à ce que l'entreprise réponde aux nouveaux besoins du marché, en veillant à adopter des solutions à la fois innovantes et responsables. Il est essentiel pour moi que nous allions au-delà des simples impératifs économiques, en mettant un accent particulier sur des pratiques plus vertueuses, durables et inclusives.

Ce que j'apprécie particulièrement dans mon métier, c'est le contact avec des personnes aux parcours et métiers variés. La diversité culturelle, professionnelle et géographique, ainsi que la diversité des sujets, sont pour moi des sources d'enrichissement au quotidien.

MON CONSEIL A UN(E) ETUDIANT(E) :

N'ayez pas peur d'essayer, d'échouer et de recommencer. En début carrière, les échecs sont souvent de meilleures sources d'apprentissage que les réussites. Ils vous aident à vous adapter, à grandir et à développer de nouvelles compétences. Ce sont ces défis qui renforcent réellement votre expertise et votre caractère.

Retrouvez toutes nos offres de recrutement sur notre site web

